



## **TCC Southeast Mansfield Early College High School @ Timberview**

### **Descripción general de Early College High School**

El distrito escolar independiente de Mansfield y Tarrant County College sudeste de Camp nos asociaron para abrir la primera escuela secundaria temprana de la universidad dentro de la escuela D Mansfield ISTRITO caída del mes de agosto 2017.

La Escuela Secundaria Early College es una designación a través de la Agencia de Educación de Texas . Esta designación identifica escuelas secundarias innovadoras ubicadas en o cerca de un campus universitario que les permitirá a los estudiantes que de otra manera no considerarían asistir a la universidad la oportunidad de obtener un diploma de escuela secundaria y un título de asociado con hasta 60 horas de crédito universitario.

Tarrant County College Sudeste Early College High School @ Timberview se centrará diaria en estrategias y actividades que crean un colegio cultura que va permitir a los estudiantes a desarrollar las habilidades y knowledge necesario para el éxito universitario. La Escuela Secundaria de Colegio Temprano en el MISD proporcionará servicios de apoyo académico, social y emocional para asegurar el éxito del estudiante . Además, las estrategias de instrucción AVID y la tutoría continuarán siendo un componente instrumental de Early College High School .

Establecer una Escuela Preparatoria Early College le permite a MISD la oportunidad única de atender a estudiantes con potencial universitario que de otra manera no considerarían asistir a la universidad. Esta escuela atenderá aproximadamente a 75 - 100 estudiantes de secundaria en cada nivel de grado. Los estudiantes dispondrán de transporte y asisten a clases en Timberview años una escuela secundaria (9<sup>o</sup>) y el segundo año (10<sup>o</sup>) de la Escuela Early College. En el año tres (11<sup>o</sup>) y el año (cuatro 12<sup>th</sup>) estudiantes serán proporcionados transporte al campus de TCC sudeste de trabajo del curso. Los estudiantes tendrán acceso a las instalaciones, recursos y servicios de Tarrant County College. También se incluirá el uso de las instalaciones de TCC, como bibliotecas, laboratorios, así como la oportunidad de participar en actividades artísticas y culturales. Hay un costo mínimo para asistir a los estudiantes que completan el proceso de solicitud y son seleccionados para asistir a la Escuela Preparatoria Early College. Además, la matrícula, las tarifas y los libros de texto obligatorios no se aplican a los estudiantes de Early College High School.

Los estudiantes de MISD que están en octavo grado pueden postularse para asistir a MISD Early College High School accediendo a la solicitud en línea en el sitio web de ECHS y MISD (enlace The Power of Choice). Se requieren solicitudes completas para ser consideradas en la escuela preparatoria MISD Early

College. Todos los solicitantes serán evaluados para asegurarse de que cumplan con los criterios establecidos incluidos en la solicitud. Los estudiantes que cumplan con los requisitos de la solicitud serán colocados en un sorteo al azar para seleccionar las posiciones abiertas. Se establecerá una lista de espera cuando las solicitudes recibidas excedan las solicitudes. Los estudiantes serán notificados de la participación a más tardar en marzo.

---

#### **Important Dates**

##### **January 8 – February 7**

Ventana de aplicación ECHS

##### **February**

Revisión de solicitudes de estudiantes y entrevistas a estudiantes

##### **February 7 by 4:00pm**

Último día para enviar la solicitud en línea to ECHS

##### **March 6**

Solicitantes de ECHS notificados de Selección